

## Dan créditos a Pymes para acceder a tecnología (El Financiero 09/09/10)

Dan créditos a Pymes para acceder a tecnología (El Financiero 09/09/10)(Jeanette Leyva Reus) Jueves, 9 de septiembre de 2010 . En México, apenas un millón de pequeñas y medianas empresas (Pymes) tienen acceso a la tecnología, por lo que la mayoría se encuentra alejada de herramientas que les permitan simplificar su administración e incluso cumplir con el pago de sus obligaciones fiscales. Por ello, BBVA Bancomer buscará que un millón más de Pymes tengan acceso a las tecnologías de la información, vía el otorgamiento de créditos para la compra de un equipo de cómputo con procesadores de última generación. En conferencia de prensa conjunta, Rafael Frías, director del segmento de negocios Pymes Bancomer, aseguró que con la adquisición de equipo de cómputo, las Pymes podrán elevar su competitividad, rentabilidad y productividad mediante una propuesta tecnológica y de capacitación integral. Por eso, se formó una alianza con Lanix, Intel y Microsoft en beneficio de las empresas, para ofertarles equipos de cómputo completamente diseñados para este segmento industrial, con el más completo portafolios de software especializado y competitivo del mercado. Las empresas pueden acceder a este financiamiento a 12 meses sin intereses vía tarjeta de crédito, por lo que deben tener una cuenta de cheques abierta con el banco. El costo de los equipos puede ir de entre seis mil y 11 mil pesos, que representa 50 por ciento menos de lo que saldría en el mercado abierto. En caso de que alguna de las Pymes interesada no sea cliente de este banco y quiera acceder al crédito, tendría que abrir una cuenta de cheques con la institución y después de 12 meses de observar sus flujos, se determinará si es candidata al financiamiento.